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14 février 2019 

 

Association pour les retraités MBMo 

10, rue des Roses 67520 MARLENHEIM          Compte rendu 

  De l’Assemblée Générale 

             Du 14 février 2019 – 14h30 - Salle Mozart MBMo 

 
Etaient présents :    

Mmes  LERCH Denise  Présidente   

 RIEBEL Annick     Trésorière 

MM. HAZENFRATZ Gilbert  Secrétaire Adjoint 

 HELBERT Bruno  Secrétaire 

         OFFNER Francis  Activités et loisirs 

           KNITTEL Marc  Responsable Site Internet 

           VETTER Joseph  Sorties et pêche 

Etait absente excusée : ASCHBACHER Sylvie 

Absent excusé : M. SIEBERT Guy – Président et DGT – MBTM 

Au total  65 participants. 

Procuration écrite : Sylvie ASCHBACHER donne procuration à Denise Lerch 

 

 

 Avant de démarrer l’assemblée générale la présidente donne la parole à Mme Estelle 

OEHRI D.R.H. qui nous souhaite la bienvenue. Elle nous informe sur les dernières nouvelles 

concernant l’entreprise. Celle-ci évoque une activité soutenue avec toujours de nouveaux 

projets et défis à relever. Les investissements à venir sont également très importants avec la 

réalisation prochaine d’un futur atelier 12. Egalement preuve de bonne santé l’objectif d’une 

centaine d’embauches en prévision. Un changement remarquable MBMo s’appellera dorénavant 

Mercedes Benz Truck Molsheim (MBTM) suite à son rattachement à l’usine de Wörth ainsi qu’à 

la division camion. Le site Truck store a été fermé dans le cadre de cette restructuration. 

 

Point 1 : Mot de bienvenue de la Présidente : 

La Présidente remercie Mme Oehri et salue l’ensemble des personnes présentes. Elle 

déclare que c’est la 12ème assemblée générale qu’elle préside en précisant que la première 

année l’association comptait 48 membres cotisants. Elle remercie les membres présents 

depuis le début et qui nous soutiennent depuis sa création. Elle a également une pensée 

pour les personnes qui n’ont pu donner suite aux invitations en 2018 pour raison de 

maladie ou de fatigue due à un âge avancé. En 2018 l’association compte 85 membres. 

D’après les informations reçues du service du personnel 17 personnes ont pris leur 

retraite. Ainsi nous comptons au total 194 retraités au 31.12.2018. Le constat est fait 

que les activités proposées conviennent dans la plupart des cas et le souci du comité est 

de continuer à proposer des randonnées suivies par une partie culturelle et surtout par 

un bon repas pris en commun. La présidente remercie les membres du comité pour le 

soutien apporté ainsi que leur  engagement à organiser les différentes activités. 
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Point 2 : Lecture et approbation du compte-rendu de l’Assemblée Générale 2018: 

La présidente donne la parole à Gilbert Hasenfratz qui nous fait lecture du compte 

rendu de notre dernière Assemblée générale qui avait eu lieu le 08. Février 2018. La  

Présidente demande l’approbation de l’assemblée présente : résultat : accord à 

l’unanimité, quitus est donné. 

 

Point 3 : Rapport d’activité 2018 :Marc Knittel nous présente un diaporama nous 

donnant un aperçu haut en couleur et en musique de nos activités de l’an passée, que ce 

soient les différentes randonnées, visites , excursion et fête de fin d’année. 

Il est rappelé que les photos peuvent être visionnées sur notre site internet dont 

l’adresse se trouve sur le verso des cartes de membres ainsi que sur tous les courriers 

d’invitation.   

Une information a été faite pour expliquer les raisons principales de l’annulation de la 

sortie Kirrwiller. Il en ressort que nous n’étions malheureusement pas suffisamment 

nombreux pour rentabiliser le bus. 

 

Point 4 : Présentation des comptes de l’exercice clos : 

Annick RIEBEL trésorière présente les comptes et en profite pour remercier la 

direction MBMo pour le soutien logistique à l’association pour ce qui concerne les envois 

postaux, les impressions des courriers ainsi que le papier mis à disposition.  

 

Elle présente et explique le compte de résultat et situation financière de 2018, elle 

donne le détail de la participation de l’association attribuée aux différentes activités au 

bénéfice des membres participants ainsi qu’à leur conjoint(e).  

 

Les chiffres concernant les postes les plus parlants sont : 

Recettes des cotisations annuelles : 2295,00 € étant le poste principal pour les rentrées 

financières de l’association. 

Recettes générales de l’exercice : 10226,19 € 

Dépenses générales de l’exercice : 9205,36 € 

Le résultat de l’année est de 1020,83 € 

La situation financière est de 2810,55 € au 31.12.2018. 

 

L’assemblée est informée que la cotisation passera à 28,00 € en 2020. Les cartes de 

membres ont été distribuées aux membres présents ce jour, pour les absents celle-ci 

leur sera envoyée avec la première invitation d’activité. 

Il a également été rappelé qu’il était important que les personnes désireuses de 

participer à l’une ou l’autre sortie d’envoyer les inscriptions le plus tôt possible afin que 

les membres organisateurs puissent faire le nécessaire dans le cas de réservation ou 

pour un simple motif d’organisation. 

 

Point 5 : Rapport des vérificateurs aux comptes 

Les comptes ont été vérifiés le 16 janvier 2019 par Mme Kistler et M. Boussuge au 

domicile de la trésorière. 

Mme Kistler donne le compte rendu de cette vérification et souligne l’excellent travail 

de la trésorière. 

Le Quitus à la trésorière  pour l’année 2018 a été demandé à l’ensemble de l’assemblée. 

Résultat : accord donné à l’unanimité, le quitus est donné. 
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Point 6 : Renouvellement des vérificateurs aux comptes : 

Mmes Fabienne Kistler et Yolande Fraehring  se sont présentées pour la vérification 

des comptes 2019, M. Francis Haberer se propose en temps que suppléant. 

La Présidente demande l’approbation aux personnes présentes à l’assemblée : l’accord 

est donné à l’unanimité. 

 

Point 7 : Réélection du comité et demande à l’assistance pour de nouvelles candidatures. 

Le comité actuel remet son mandat en jeux. Tous les membres sont démissionnaires et 

se représentent pour une nouvelle période de trois ans. 

 

M. Dominique Bossard présent dans l’assemblée est également candidat. La proposition 

de répartition des tâches des membres du nouveau comité est la suivante. 

 

Présidente : Denise Lerch 

Trésorière : Annick Riebel 

Secrétaire : Bruno Helbert 

Secrétaire Adjoint: Gilbert Hasenfratz 

Activités rando : Aschbacher Sylvie 

Activités et loisirs: Francis Offner  

Activités rando et loisirs: Dominique Bossard 

Responsable Site internet: Knittel Marc 

Sortie et pêche : Joseph Vetter   

 

La présidente demande l’approbation de l’assemblée. L’accord est donné à l’unanimité. 

 

Point 8 : Présentation du projet des activités 2019. 

Le programme est en voie de finalisation et sera joint au premier courrier d’invitation. 

Le tableau des activités est néanmoins présenté à l’assemblée. Il sera fait tout le 

possible afin que les dates annoncées puissent être maintenues sachant que pour chaque 

sortie une lettre d’invitation sera envoyée. N’étant pas à l’abri d’intempéries il est 

demandé aux participants d’informer l’organisateur de leur participation afin qu’en cas 

de mauvais temps ils puissent être prévenus de l’annulation ou du report de la sortie. 

Ceci est également nécessaire pour tout ce qui impacte l’organisation du covoiturage ou 

de la réservation du restaurant.    

 

Point 9: Divers 

 Voiture de location : La présidente informe l’assemblée qu’elle ne gère en aucune 

manière les locations de voitures. 

  C.E. : Une permanence exceptionnelle a été  assurée par Eric Offner avant le 

début de l’assemblée générale. Cette expérience pourrait être renouvelée l’an 

prochain. 

 Allianz : La présidente tient à disposition des intéressés les coordonnées des 

conseillers : M. Buchheit pour la protection sociale  et M. Arbogast pour la 

prévoyance et les  finances  et encourage les assurés à  prendre contact 

directement avec ces conseillers en cas de problèmes de remboursement ou de 

cotisation.  

 

La présidente remercie l’assistance et clôture cette 12ème A.G. 
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Partie récréative et collation 

 
 La présidente remercie une nouvelle fois la direction de nous avoir permis d’utiliser ces 

locaux afin de nous retrouver sans oublier Mmes Ledig et Knopf pour leur aide précieuse quant 

à l’organisation de cette après-midi agrémentée par la collation offerte par MBTM. 

Nous avons ainsi pu visiter la nouvelle unité Laser dans les ateliers S.T.P. présentée par 

M.RASCHKE ainsi que les dernières innovations techniques concernant les poids lourds Actros 

et Arrocs, visite guidée par Lionel Schmidt qui a suscité les plus vifs intérêts. De nombreuses 

photos du groupe des seniors ont été prises devant les poids lourds. 

 

Après cette visite forte intéressante les anciens sont retournés en salle pour le pot de l’amitié 

et où nous attendait une collation. Les participants ont ainsi pu se restaurer et échanger en 

toute convivialité.  

L’encaissement des cotisations 2019 a également eu lieu. 

 

 

 

                                
 D.LERCH     B.HELBERT 
 Présidente     Secrétaire 

                            


